

Confunden cambios en transporte emergente por L12

Iván Sosa

Cd. de México, México (27 enero 2023).- Las modificaciones al operativo de **transporte emergente** en el trayecto de la Línea 12 del Metro provocan confusiones entre los usuarios del Metrobús.

El servicio a la terminal Tláhuac dejó de ser ofrecido desde la estación del **Metrobús Coyuya** y ahora sale de Escuadrón 201, pero en la primera ningún señalamiento fue colocado.

Después de esperar 30 minutos por el autobús, Rebeca Alonso, vecina de Tláhuac, regresó a los torniquetes de pago para preguntar a los policías de Coyuya.

"Desde la semana pasada ya no sale de aquí, tiene que ir a **Escuadrón 201**", le indicó el vigilante.

En Escuadrón 201 fue colocada una manta, pero sin indicar el sitio de la salida.

"Ayuda que ya funcione de Mixcoac a Atlalilco, pero fui al centro y creí que seguía como en diciembre", detalló la vecina.

Sobre **Avenida Tláhuac**, autobuses del transporte emergente y vehículos particulares tienen que circular en algunos tramos sobre un único carril disponible.

La circulación entre las estaciones **Calle 11 y Periférico Oriente**, con una distancia de 1.2 kilómetros, requiere de hasta 40 minutos.

En ese trayecto, con maquinaria instalada en los carriles centrales, trabajadores apuntalan con una segunda estructura el viaducto elevado, sobre el cual va la **Línea 12 del Metro**.

En el tramo final, de Zapotitlán a la terminal Tláhuac, el servicio del Metrobús fue suspendido, debido a obras, por lo que los usuarios deben cambiar a **unidades de RTP**.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/confunden-cambios-en-transporte-emergente-por-l12/ar2542930>

Fecha de publicación: 27 enero 2023